

Einwandererbund e.V. • Postfach 82 36 • 25382 Elmshorn

Dankschreiben EWB e. V.

Die Hochwasser-Katastrophe hat im vergangenen Jahr viele Regionen in Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz zerstört.

Der Einwandererbund e. V. hat für die Flutopfer zu Beginn der Katastrophe die Spendenaktion „Wir helfen Hochwasseropfern“ gestartet und innerhalb kürzester Zeit eine stolze Summe i. H. v. 1950€ erreicht.

Wir, als Einwandererbund e. V., möchten uns recht herzlich für diese finanzielle Unterstützung bei allen Spendern (Namen stehen fest) bedanken.

Nach Rücksprache mit unserer Kontaktperson vor Ort, durften wir erfahren, dass bis heute noch nicht alle Hilfsbedürftigen finanzielle Unterstützung durch den Staat erhalten haben. Mit den gesammelten Spenden kann den Menschen vor Ort zumindest eine kleine Freude in diesen schweren Zeiten bereitet werden, so Harun Öznarin (Präsident).

Ein weiterer Dank gilt unserem 13-köpfigen Helfer-Team, die eine Woche lang in Ahrweiler und Schuld bei den Aufräumarbeiten geholfen haben.



Bild: Harun Öznarin und Indra Poeck vom Einwandererbund

Datei: Aktion_WirHelfenHochwasseropfern_Dankschreiben.docx

Einwandererbund e.V.
Feldstr. 3
25335 Elmshorn

Tel: 04121/64010-60/-68
Fax: 04121/64010-79

Präsident: Harun Öznarin
VR-Nr.: Nr. 994 EL
Verzeichnis: 794 P
Steuer-Nr.: 18/294/80652

Volksbank Pinneberg-Elmshorn
BLZ 221 914 05
Konto 302 619 0
IBAN DE79 2219 1405 0003 0261 90
BIC GENODEF 1 PIN

Mitglied der FÖTED, beim Paritätischen
und des KJR Kreis Pinneberg
Der EWB ist ein gemeinnütziger Verein
im Sinne der Jugendpflege
Jugendfürsorge, Bildung und Erziehung.

E-Mail: info@ewbund.de
Internet: www.ewbund.de

Öffnungszeiten:
Mo-Do: 9:00 – 17:30 Uhr
Fr.: 9:00 – 15:00 Uhr

Presstext Christiane Mausberg Henriques / Dankschreiben an den EWB

Lieber Einwandererbund e. V., liebe Schleswig-Holsteiner, liebe Helfer rund um Harun Öznarin.

Wir werden bis an unser Ende nicht vergessen, wo wir in der Katastrophennacht vom 14. auf den 15. Juli 2021 waren. Und was diese eine Nacht mit uns gemacht hat.

Unsere geliebte Ahr hat alles weggespült, egal ob von materiellem oder ideellem Wert. Die Flut riss erbarmungslos mit, was sie kriegen konnte: Geliebte Menschen, hilflose Tiere, Häuser, Brücken, Hab und Gut. Das Wort „Katastrophe“ trifft es nicht.

Der Wunsch nach neuer Hoffnung: Wahr geworden dank der Tausenden von Helfern wie Ihr, die unermüdlich anpacken und wiederaufbauen. Ihr alle bringt mit Eurer Nächstenliebe, Eurem Engagement den Glauben an die Menschheit und die Menschlichkeit zurück.

In tiefer Verbundenheit und unendlich großem Dank für alles, was Ihr und alle lieben Helfer und Spender aus Schleswig-Holstein rund um die Helfertruppe von Harun Öznarin (Einwandererbund e.V.) für uns und unser Tal getan habt, wünschen wir Euch und Euren ganzen Familien alles erdenklich Gute für 2022!

Im Namen meiner ganzen Familie und all' derer, denen Ihr im Ahrtal geholfen habt.

Herzliche Grüße aus Ahrweiler sendet unbekannterweise
Christiane Mausberg Henriques



Bild: Frau Mausberg mit ihrer Tochter